



Bericht der Kegelabteilung zur Jahreshauptversammlung 2024



Die Meisterschaftsrunden in der Saison 2023/2024 stehen für alle Mannschaften bei Erstellung des Berichtes bei gut zwei Dritteln, sprich bei 13 von 18 Spieltage.

Im Jugendbereich nehmen wir im U18 Bereich mit einer Spielgemeinschaft zusammen mit Berg und Neumarkt an der Punkterunde teil. Unsere Spieler kamen meist aus der U14 in die zweite Jugendklasse und dürfen sich meist mit älteren und erfahreneren Spielern messen. Hier hängen die Trauben oft hoch und so befinden wir uns aktuell ohne Sieg am Tabellenende. Es ist aber wichtig mit jedem Wurf weitere Erfahrung zu sammeln und Spaß am Sport zu haben. Unsere C-Trainerin Nicole Deierlein arbeitet fleißig mit den Jugendlichen und die Fortschritte in unserer technischen und koordinativ anspruchsvollen Sportart sind deutlich zu erkennen – weiter so!

Dann spielt in der U18 unsere Laura Deierlein auch in dieser Saison wieder als Gastspielerin beim DJK/SV Berg in der Bayernliga weiblich und kommt dort regelmäßig zum Einsatz. Mit 6:4 Punkten steht das Team aktuell auf Platz 3 in der Tabelle.

Im Aktivenbereich stehen die Mannschaften vor der zweiten Hälfte der Rückrunde. Die erste Mannschaft spielt nach dem denkbar knappen Abstieg aus der Landesliga Mitte wieder in der Bezirksoberliga. Leider gab es auch in diesem Jahr wieder Startschwierigkeiten und einige knappe Spiele in welchem das Glück dann nicht auf unserer Seite stand. Trotz der angespannten Personalsituation stehen wir auf Platz 3 mit Tuchfühlung zur Spitze. Das Ziel des direkten Wiederaufstiegs ist noch machbar aber durchaus ambitioniert.

Die zweite Mannschaft spielt eine Klasse niedriger in der Bezirksliga Nord-Ost. Auch hier machten Verletzungen mehr Sorgen und das Team konnte nicht immer in Stammformation antreten. Platz 6 bedeutet für das Team von Mannschaftskapitän Andreas Hess eine gesicherte Position in dieser Klasse.

Die dritte Mannschaft geht als gemischtes Team auf Punktejagd in der Kreisklasse A Mitte-Ost. Der 7. Platz hat bereits einige Punkte Vorsprung vor dem Tabellenkeller und so können die mit viel Freude an die Sache gehenden Damen und Herren weiter fleißig auf Punktejagd gehen.

Der interessierte Leser findet alle Ergebnisse und dann Abschlusstabellen auf den Seiten der Kegelabteilung auf der TSV-Homepage.

Zum Schluss noch ein Dank noch an alle Mitglieder der Kegelabteilung, die durch Ihre Tätigkeit in der Abteilung einen reibungslosen Sportbetrieb und ein angenehmes Miteinander ermöglichen.

Für interessierte Vereinsmitglieder, die das Kegeln evtl. anfangen wollen stehen wir gerne zur Verfügung – ruft uns einfach an oder kommt Dienstags auf der Kegelbahn vorbei. Bei einem Probetraining können wir alles Weitere besprechen.

28.02.2024

Jürgen Leitner - Abteilungsleiter Sportkegeln